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《広告ってすごい！》	

テレビ CM で美しい女優さんにうっとり♪そんな経験はありませんか？特に化粧品の CM はもともと美し

い方を更に美しく見えるように作られているので女性なら誰でも憧れちゃいますよね。	

「私も小雪さんみたいな肌に・・」「杏さんのような綺麗な髪に・・・」	

「これを使ったら私も少しはあの人に近づけるかしら？」	

ついそんな期待を胸に購入したくなりますよね～。	

実際使ってみたら「？？？」だったりするのですが、「イメージ」というのは商品を選ぶ際には大きく

作用する要素です。	

そんな乙女心(？)をつかむ広告。そこには莫大な費用がかかっているのはご存じですか？	

	

	

	

	

	

	

上の図は大手化粧品メーカーの広告宣伝費と研究開発費の割合です。	

ゴールデンタイムに１５秒の TVＣＭを１回流すだけで２～３００万円。雑誌広告に見開きで掲載すると

１回約４００万円ほどかかるそうです。	

更に製作費自体は５０００万円から１億円が相場と言われています。	

なんだか桁が違う金額ですね。	

確かに購買意欲が沸くというのは広告として素晴らしいと思いますが、消費者からすれば、もっと中身

にも力を入れて欲しいものです。	

これでキレイになれるかも！？というプラスのイメージは美容にはとても大事ですが、大切なお肌につ

けるお化粧品をイメージだけで選んでしまうのは危険ではないでしょうか？	

～ご挨拶～	

Sarah が誕生して約半年がたちました。お陰さまで多くの方から「出会えて良かった！」という言葉を頂き、私達

の一番の励みになっています。	

でも、まだまだ私どもの力不足で、Sarah の素晴らしさを知って頂く機会を作りきれずにいます。その一助として

このたび「Sarah 通信」を発行する運びになりました。	

つたない「通信」ではありますが、ブレイクタイムのお供にご一読頂ければ幸いです。	

今後とも「Sarah」と同様に「Sarah 通信」も宜しくお願いします。	 	 	 	
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《もともとは兵器技術！？》	

Sarah の一番の特徴は「細胞のデトックス」ができることです。	

これは今までのお化粧品では考えられない技術です。	

この技術の開発者である故	坂本和夫物理工学博士は、Sarah に使われている特別なお水の特許を持っていらっ

しゃいます。	

始まりは戦時中にまで話が遡ります。	

坂本博士は当時、日本政府の依頼で「ある兵器」の開発をしていました。その兵器の完成間近、アメリカが

日本に原爆を投下して戦争が終わり、その兵器は半永久的に封印されました。	

坂本博士は自分が開発してきたものの恐ろしさを知り、その後は人の健康の為の研究に尽力されたそうです。	

人が健康でいる為には、まず体を構成する約６０兆個の細胞が元気でなければいけない。その細胞は約８０％

が水です。この水が汚れると不調や老化の原因となる。そう考えた坂本博士は兵器開発時に偶然見つけた技術

を生かし、汚れた細胞の水をデトックスするお水の開発を行ったのです。	

特殊な周波数を与えたお水が細胞内の汚れた水を排出し、綺麗な水に入れ替えてくれるのです。	

簡単な様で簡単には出来ない技術。これに対して「特許」が取得されました。このお水によって Saraｈの細胞

のデトックスが可能になったのです。	

	

	

	

	

坂本博士は生涯をかけて人が健康で生活できるための研究を続けられていました。	

お亡くなりになられた後、その技術を受け継いで進化させたのが Sarah の開発者安藤先生なのです。	

安藤先生のお話しはまた次回・・・	
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滝下浩子さま 大阪市 ５０代 

最初は全く新しい触感にびっくりし

ました！今まで様々な化粧品を使っ

てきましたが、初めての感覚でした。

さらっとして軽く「この軽さでこの年

齢の保湿ができるの？」と不安でした

が余計なトラブルを起こすことなく

しっかり保湿してくれています。それ

まであったアレルギー性のピリピリ

感も全くなくなりキメも整いました。 

使い始めて現在４カ月目ですが、ます

ます美しい方へ進化しそうです！！ 

先日大阪から地元である奈良に

引っ越してきました！妊娠９カ

月のお腹を抱えながら庭いじり

(草むしり)を頑張っております。

Sarah をお腹に振っているせい

か、今のところ妊娠線も大丈夫で

す。	

良かった良かった♪	

次号もSarah通信をお楽しみに～	

スタッフ少路のつぶや

き	


